
Comité d’école consultatif
ÉSPB

le mardi 30 janvier 2024
18h30 - 19h30

In absentia: Isaiah Albright (membre de la communauté), Angelina Lutz (élève 10e
année)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice-adjointe),
Jean-Claude Saulnier (enseignant), Charlene Bourque (personnel de soutien), Lynette
Doucette (parent), Jean-Paul Doucette (parent), , Katreena Kristensen (Présidente),
Réjean d’Eon (parent), Greg Pottier (membre de la communauté)

Adoption de l’ordre du jour
Mme Lynette propose l’adoption de l’ordre du jour et c’est appuyé par M. Jean-Claude.

Compte rendu sur le plan de réussite des élèves (PRÉ):
M. Marc a fait un suivi pour le PRÉ.

● La construction identitaire: on est rendu dans le deuxième cycle. Les élèves
du conseil des étudiants sont en train de planifier diverses activités pour les
élèves de l’école. Mme Alicia, notre agente de développement scolaire et
communautaire a donné plus de responsabilité aux élèves, et ce, afin de planifier
les activités d'élèves.

● Les pratiques pédagogiques probantes: Les enseignants de littératie
travaillent les notions de base encore comme la ponctuation et la conjugaison
des verbes. Ils sont dans le deuxième cycle du PRÉ. L’équipe va corriger la
deuxième épreuve afin de pouvoir comparer des données.

● Bien-être: L'équipe de santé et bien-être à l’école (Mme Denise, Écoles Plus
etc.) planifie des sessions sur l'identification et la gestion des émotions avec nos
élèves de la 7e année et les enseignants. Le but est d’équiper nos jeunes avec
des stratégies pour les aider à reconnaître et gérer leurs émotions pour leur
bien-être. Les sessions auront lieu après le congé de mars et seront présentées
dans les cours de DPS. Le but est de faire ces présentations à tous nos élèves.

Points de discussion:
➔ Machine Clover-

La machine est fonctionnelle et est utilisée par certains élèves et membres du
personnel. Jusqu’à date, la machine ne semble pas augmenter nos ventes à la
cafétéria, alors on espère que cela changera dans le futur.



➔ Visibilité d’ESPB dans la communauté:
On aimerait donner et vendre plus de marchandise dans la communauté
scolaire. Mme Alicia donne une lanière, une serviette et des collants aux élèves
qui sont choisis pour l'athlète et l’étoile de la semaine.

➔ Mur d’escalade (gymnase):
M. Julien aimerait mettre un mur d’escalade au gymnase pour les élèves. Il va
regarder pour des prix et M. Marc l’apportera au prochain CÉC si on est
intéressé à le poursuivre. M. Marc va demander à Mme Alicia de créer un
sondage pour les élèves pour voir si l'intérêt est là chez les élèves.

➔ Gazebo:
M. Julien a fait un plan et a eu 2-3 compagnies venir lui donner des devis pour la
construction du gazebo. Le projet coûtera environ 6000$ pour le bois et entre 10
000 et 20 000$ pour le ciment. Le but est de l’avoir en place dès la fin de l’année
scolaire si possible. M. Réjean va faire un suivi avec un architecte de Clare pour
possiblement créer un plan pour le gazebo.

➔ Sentier au stationnement ne semble pas être une préoccupation pour le CÉC à
ce moment.

Rapports
a. Mots de la direction-

➔ Athlètes de la semaine:
Décembre: Jorgia Malone (volleyball féminin), Julia Doucette (volleyball
filles juniors), Blake Newell (hockey masculin senior)
Janvier: Cayden d’Eon (hockey masculin senior), Mahingan Francis
(basketball garçons junior), Elias landry (basketball garçons junior)

➔ Étoiles de la semaine:
Décembre: Jonah Surette (11e), Kole Corporong (9e), Hazen Doucette
(9e), Jazzy Goodwin (10e), Emma Surette (12e), Jessy Boudreau (8e)
Janvier: Paige Belliveau (9e), Connor Pothier (11e), Maxime d’Entremont
(11e), Dylan d'Entremont (11e), Benoit Seeley (11e), Hannah d’Entremont
(9e)

➔ Kathryn Gushue (gagnante des OUÉ) pour le mois de décembre
➔ Le 29 novembre: Deux groupes d’élèves ont eu des sessions sur les

substances et la dépendance pendant leur classe de DPS avec
Mackenzie Jobs Conseiller en santé et bien-être du CSAP.

➔ Le 30 novembre- Les élèves de la 7e année ont participé à des ateliers et
un spectacle d’improvisation avec les membres du Théâtre Biscornu.



➔ Le 4 décembre- l’équipe de volleyball filles seniors a remporté la bannière
des provinciaux division 2.

➔ Le dimanche 10 décembre- Atelier de conversation parentale pour le
FPANE.

➔ Le 6 décembre- Sydnee Saulnier, l'agente de liaison scolaire de CDÉNÉ,
a fait une présentation dans la classe d’O2 à propos de la lettre de
motivation.

➔ Le 7 décembre- Voyage chez le Ministère des ressources et des énergies
renouvelables à Tusket.

➔ La semaine du 14 décembre- journées thèmes et activités pendant les
midis pour les élèves pour célébrer la fêtes

➔ Le 8 décembre- M. Francis a pris quelques élèves pour attraper des
lapins et faire des goûtées de lapin séché.

➔ Le 11 décembre- l’équipe de filles juniors a gagné la médaille d’argent
des régionaux du niveau 1.

➔ Le 13 décembre- Sydnee Saulnier a fait une session de parlons carrières
pour des parents à 18h30.

➔ Le 20 décembre- les finissants ont fait un relevé de fonds d’un tirage de
cartes cadeaux pour leur classe.

➔ Le 5 janvier- La classe de Biologie 12 a fait la dissection des cochons
avec Mme Ghislaine.

➔ Le 8 janvier- L’Honorable Colton LeBlanc est venu faire une présentation
aux classes de civisme 9e années.

➔ Le jeudi 11 janvier- la bal d’hiver a eu lieu après avoir été remise pour
une panne d’électricité avant les fêtes.

➔ Le 15 janvier- L’équipe de hockey garçons seniors a fait une session de
yoga pour les joueurs.

➔ Le 16 janvier- Le conseil des étudiants junior ont montré des exemples
de vêtements ESPB pendant l’heure de dîner.

➔ Le 16 janvier- Il y a eu une session d’information pour les parents et les
élèves pour ceux qui s'intéressent aux voyages éducatifs pour l’année
2025 et 2026.

➔ Le 16 et 17 janvier- La classe d’art dramatique a présenté leur pièce de
théâtre, qui est leur évaluation synthèse de fin de semestre, au public
ainsi qu' à l’école.

➔ Le 18 janvier- Les élèves d’O2 ont fait une activité appelée “Try a trade”
de Skills Canada. Les enseignants peuvent commander des trousses de
différentes sortes pour leurs élèves. Cette trousse était reliée à la
technologie.



➔ On a une équipe de hockey garçons junior qui commence à jouer à des
jeux avec d’autres écoles.

➔ Le 22 janvier- Nos élèves de la 8e année ont eu une présentation de
Romane Souchko de digiartlab qui est venu faire des ateliers de 3D.

➔ Du jeudi 25 janvier au mercredi 30 janvier- Évaluations
synthèse/examens. Les élèves du cours de métier ont fait des chambres
d'hôtel pour leur projet final, art dram a fait une pièce de théâtre, autres
ont fait des projets et entretiens comme évaluation synthèse.

➔ Le mercredi 24 janvier- une présentation de Waste Check dans la classe
de sciences 7e année

➔ M. Francis va faire un club de codage avec l’intention de prendre part à
une compétition dans le printemps.

➔ Mme Alicia a acheté des trousses de lego et de robotique pour
commencer un club pendant le temps du diner junior.

b. Rapport financier- Le budget du CÉC est de 13 204$ pour cette année fiscale.
On va recevoir 7000-8000$ en avril. Le CÉC a approuvé des dépenses pour le
programme de musique comme on a fait dans le passé.

Autres:
On a un nouveau concierge, Jamie Forbes qui a commencé au début de janvier. On est
à pleine capacité pour la conciergerie.

Prochaine rencontre:
le mardi 27 février 2024 à 18h30

Levée de l’assemblée:
M. Jean-Claude propose l’ajournement de la rencontre à 19:45 et appuyé par Mme
Katreena.


